

Presseinformation

Bürgersprechstunde und Baustellenbesichtigung in Haltingen

(Freiburg, 05. März 2018) Im März und im Mai wird die Bevölkerung von Haltingen/Weil am Rhein wieder die Möglichkeit haben, sich über die laufenden Bauarbeiten zu informieren und sich mit Mitarbeitern aus dem Projekt auszutauschen.

Dazu wird es am **23. März** und am **18. Mai 2018** wieder eine Bürgersprechstunde geben.

Die Sprechstunde findet wie gewohnt **zwischen 14 und 15 Uhr** im Info-Center Haltingen (Güterstraße 3) statt. Nach der Bürgersprechstunde wird gegen 15.15 Uhr eine Baustellenbesichtigung angeboten.

Da die Teilnehmerzahl für die Besichtigungen begrenzt ist, bitten wir für den 23. März um Anmeldung bis zum **21. März 2018** unter Tel. 0761 212-4504 oder per Mail an michael.bressmer@deutschebahn.com.

Für die Besichtigung ist festes Schuhwerk erforderlich. Helme und Sicherheitswesten werden vor Ort zur Verfügung gestellt.

Weitere Informationen zum Projekt finden Sie unter www.karlsruhe-basel.de.

In den sozialen Netzwerken unter:

Facebook www.facebook.com/tunnelrastatt, www.facebook.com/karlsruhebasel

Twitter twitter.com/karlsruhebasel (@KarlsruheBasel) und

Instagram www.instagram.com/tunnelrastatt (@tunnelrastatt) oder

www.instagram.com/karlsruhebasel (@karlsruhebasel)

Das Großprojekt Karlsruhe-Basel wird von der Europäischen Union kofinanziert. Transeuropäisches Verkehrsnetz (TEN-V), Fazilität „Connecting Europe“.